

## Carrera de Kinesiología va más allá de su profesión con la Jornada de investigación y buenas prácticas para la docencia

**Realizada con expositores de distintas carreras y unidades de trabajo**

Logrando ir más allá de los contenidos propios de su área, la carrera de Kinesiología desarrolló su anunciada "Jornada de investigación y buenas prácticas para la docencia en Educación Superior", realizada con panelistas tanto de la especialidad como de distintas unidades académicas y administrativas de la UNAP en Malleco.

Efectuada en el Salón Auditorio, la instancia contempló diversas ponencias, iniciando con el Docente de Psicología, Dr. Nelson Castro Méndez, quien abordó la "Incidencia de las prácticas docentes en el bienestar/malestar subjetivo del estudiante universitario en carreras de la salud"; seguido por los representantes de la Unidad de Apoyo al Aprendizaje Estudiantil (UNIA), Ana Sandoval Durán y César Pérez Hidalgo, quienes hablaron sobre el "Diseño y aplicación piloto orientado a potenciar la preparatividad académica universitaria a través de la tutoría par"; además del Jefe de Kinesiología y principal organizador, Carlos Sepúlveda Mancilla, con las "Competencias y efectividad de la docencia clí-



nica en profesionales de la rehabilitación. Proyecto UNAP Inicia 2024-2025".

El encuentro también contó con las exposiciones de la Académica de la Facultad de Ciencias Empresariales (FACE), Magdalena Saavedra Herrera, y su "Vinculación con el medio en el proceso formativo de estudiantes de Ingeniería Comercial"; finalizando con tres docentes de Educación Parvularia Intercultural (EPI), partiendo con la Jefa de EPI, Claudia Baltierra Inostroza; más el Académico Michael Molina Venegas, quienes se refirieron al "Laberinto sensorial intercultural: articulación de didáctica y necesidades educativas especiales en la formación inicial de educadoras de párculos interculturales"; además de la Académica Vanessa Maldonado Silva, quien cerró la actividad con la "Innovación digital en la práctica: SharePoint



como apoyo al acompañamiento de prácticas en Educación Parvularia Intercultural".

La jornada fue muy valorada por los expositores y por la concurrencia en general, quienes aplaudieron la iniciativa organizada por Kinesiología, como la Jefa de Ingeniería de Ejecución Agrícola, Amarilis Constanzo Olivares, quien la consideró "muy interesante, ya que el in-

troducir prácticas pedagógicas que sean motivadoras para los alumnos es clave para lograr buenos aprendizajes y la retención de estos, a fin de que no se desmotiven y terminen abandonando sus carreras, por eso es que la innovación en el aula es un pilar fundamental en la enseñanza", indicó.

"Es interesante que desde una carrera como Kinesiología, es-

tando vinculada a la salud, estén preocupados por aspectos tan pedagógicos como las buenas prácticas", evidenció por su parte Michael Molina, "por lo que me llena de alegría saber que no solamente se preocupan de educar sino que de cómo hacerlo bien, lo que es un buen aliciente", señaló el Académico de EPI, al igual que el propio Carlos Sepúlveda, para quien "estas actividades siempre han sido muy positivas para la comunidad universitaria, en donde se difunden las buenas prácticas y se socializan los resultados de las investigaciones, lo que fortalece el sentido de comunidad entre las unidades académicas y administrativas, pudiendo exponer y discutir en profundidad los hallazgos y dudas que se van generando, por lo que fue una buena experiencia", concluyó el Jefe de Kinesiología en la Universidad Arturo Prat Sede Victoria.